

Jahresprojekt 2015/16 „Gewaltschutzprävention“ – Abschlussbericht (Auszug)

Das Jahresprojekt 2015/16 der beiden Stiftungen der Salzlandsparkasse stand unter dem Motto „Gewaltschutz.Prävention“.

Grundsätzlicher Inhalt des Projektes war ein Gewaltschutztraining, das als Wochenkurs, Inhalt von Projekttagen an Schulen oder als Ferienprojekt für Horteinrichtungen und Vereine realisiert werden konnte.

Im Rahmen des Gesamtprojektes konnten aber auch andere nachhaltig wirksame Aktivitäten zum Thema Gewaltschutzprävention gefördert werden.

Schulen, Kindereinrichtungen und Vereine im Salzlandkreis konnten sich auf eine Ausschreibung der Sparkassenstiftungen bewerben. Insgesamt wurden etwa 40 Einzelmaßnahmen bewilligt und realisiert.

Dabei handelte es sich sowohl um Tageskurse als auch um mehrtägige Veranstaltungen oder Wochenkurse, teils für mehrere Gruppen bzw. Klassen. Die Resonanz auf das Projekt war durchweg positiv, viele Einrichtungen zeigten nach der Umsetzung Interesse an einer Weiterführung.

Einer der wesentlichen Partner war die Sport- und Karateschule Staßfurt – den Verantwortlichen gilt der besondere Dank der beiden Stiftungen.

Aber auch andere Projekte wurden umgesetzt, so z. B. die Durchführung einer Ausstellung „Echt Fair!“ zur Thematik Gewaltprävention im Februar 2016 im Salzlandkreis. Bestandteil der Förderung dieses Einzelprojektes waren neben den Leih- und Aufbaugebühren auch eine Fortbildungs- und Auftaktveranstaltung für Pädagogen sowie die Übernahme der Fahrtkosten für Schüler zum Besuch der Ausstellung.

Von den beiden Sparkassenstiftungen wurde wegen der positiven Resonanz die Weiterführung des Jahresprojektes in 2016 bewilligt.

Insgesamt wurde für das Projekt ein Gesamtbetrag in Höhe von 27.714 Euro aufgewendet. Das Jahresprojekt wurde zum Ende des Jahres 2016 abgeschlossen.